

Paris célèbre l'innovation en créant le « Paris Tech Festival »

Du 4 juin au 7 juillet, la Ville de Paris accueillera plusieurs événements internationaux dédiés à l'innovation sous toutes ses formes. Afin de mettre en exergue la vitalité de ce secteur et de donner plus de visibilité à ces événements chaque année plus nombreux, la Ville de Paris a décidé de créer le Paris Tech Festival pour fédérer et célébrer ces initiatives.

En 2001, seuls 5.000m² étaient consacrés aux entreprises innovantes parisiennes. Forte de ce constat et convaincue que Paris ne pourrait devenir une ville-monde sans prendre le virage de l'innovation, créer les emplois de demain et inventer les solutions du futur, un milliard d'euros a été investi entre 2008 et 2014. Le vaste plan déployé a notamment permis la création de 100.000m² d'incubateurs et de pépinières d'entreprises et l'accompagnement de milliers de startups.

Depuis lors, la Ville de Paris n'a de cesse de renforcer la dynamique qu'elle a impulsée et commence à récolter les fruits qu'elle a semés. Désormais hub mondial de l'innovation, elle est riche d'un écosystème que beaucoup lui envient et accueille sur son territoire plus d'une soixante d'incubateurs et accélérateurs au rang desquels le Cargo (Paris 19^e) et la future Station F (Paris 13^e).

Le mois de juin verra plusieurs événements majeurs se succéder dans différents lieux de la Ville de Paris. Ces événements internationaux représentent des moments majeurs pour l'écosystème parisien. Ils transforment la ville en un lieu de rencontres, d'échanges et d'expérimentations lui permettant de se projeter sereinement dans un futur souhaitable. Ils sont également la preuve de la vitalité et de l'attractivité de Paris.

En créant le Paris Tech Festival, la Ville de Paris souhaite célébrer ces initiatives et les rassembler sous une bannière commune pour leur donner plus visibilité et mettre en évidence leur complémentarité. Ce temps fort permettra également de renforcer les synergies entre ces événements parisiens qui s'enrichiront les uns les autres à travers des parcours croisés, des passerelles et des partages d'expérience.